
                                            REQUERIMENTO Nº 1234/2019. 

                                            Súmula: “Requer informações, juntamente com as empresas 

de telecomunicações, Net, Vivo, e Tim a possibilidade de 

implantação do sistema de internet de fibra ótica nos Bairros 

do Jardim Hokkaido, Jardim Itaparica e no Engenheiro Cardoso 

do Município”. 

                                 Requeiro à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental vigente, seja oficiado as Empresas de telecomunicações Vivo, Tim e Net, por 

intermédio de seus Diretores, para que nos seja informado da existência de projetos ou 

de algum pedido de estudo da possibilidade de instalação de internet de fibra ótica para 

os bairros, Jardim Hokkaido, Vila Engº. Dr. Cardoso e Jardim Itaparica, visando a 

melhoria de seus serviços para os munícipes dos bairros citados, já que se trata de 

bairros importantes de nosso Município. 

 

                               Justificativas: 

                                           Senhor Presidente, 

                               Senhores Vereadores; 

                               Senhoras Vereadora 

                                           Diante de todos os esforços, para atender as reivindicações que 

diariamente nos é solicitada pelos Munícipes, vêm trazer um conforto e agilidade para 

os moradores que residem nos bairros mencionados, tendo em vista que os serviços que 

são disponibilizados pelas empresas de telecomunicações, no momento não atende às 

necessidades da população. 

 Esclareço, ainda a Vossa Excelência e Nobres colegas que, os 

moradores com a lentidão no serviço de internet e o pouco interesse de resolverem essa 

situação por parte das empresas prestadoras dos serviços; nos procurou para de uma 

certa forma propor e solicitar a implantação dos serviços de internet de fibra ótica, pois, 

a cada dia essa tecnologia tem avançado e os mesmos possam contar com a 

disponibilidade da prestação do serviço de primeira linha para os moradores desses 

bairros, 

  Assim sendo, requer-se ainda a Vossa Excelência e aos Nobres 

Vereadores colegas a aprovação do presente requerimento. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 07 de outubro de 2019. 

 

                             RENATO PASSOS DA CRUZ 

                            Vereador – Renatinho - CMI    


